

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um sie
und sprach:
„Komm heim“



In Liebe und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von
meiner lieben Schwester, Schwägerin und Tante,

Frau

Elisabeth Dörrie

geb. Brandstätter

welche am Dienstag, den 9. Oktober 2018, im Alter von 93 Jahren,
von Gott zu sich in die ewige Heimat abberufen wurde.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen
beim Seelengottesdienst am Montag, den 15. Oktober 2018,
um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Zell am See.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

In dankbarer Erinnerung

Otto und Gertraud Brandstätter
mit Neffen Peter, Paul, Christoph, Thomas, Marcus
samt Familien